

ÉTICA JUDICIAL, SERIE, NÚM. 11.

LA ÉTICA EN LA REFLEXIÓN SOBRE LA FILOSOFÍA GRIEGA CLÁSICA DE XAVIER ZUBIRI, Y LA VIRTUD CARDINAL DE LA JUSTICIA EN EL PENSAMIENTO DEL MUNDO OCCIDENTAL, CON PARTICULAR REFERENCIA AL ÁMBITO JUDICIAL



El Magistrado Jorge Higuera Corona completa en esta obra el estudio de las cuatro virtudes cardinales, que ha venido realizando en sendas aportaciones dentro de esta serie, para lo cual desarrolla una reseña histórica sobre el pensamiento occidental entorno a la justicia. En la primera parte del volumen, expone la concepción que sobre la filosofía griega clásica sostiene Xavier Zubiri, y prosigue con el bosquejo del pensamiento romano, el sustentado en la Edad Media, para finalizar en la época moderna. En la última parte del estudio analiza la forma en que el *Código de Ética del Poder Judicial de la Federación* aborda el tema de la justicia, y ofrece una reflexión personal sobre la labor diaria que realizan los jueces para impartirla.

Autor: Jorge Higuera Corona



11002048

80 pp.
Año: 2006
\$ 60.00